

#mecenat #engagement #protectiondelocean
#espacedesenfants #comprendrelaocanpourmieuxagir
#savethocean #education



LA FONDATION CRÉDIT AGRICOLE DU FINISTÈRE ET OCÉANOPOLIS ACTS S'ASSOCIENT POUR OFFRIR UNE JOURNÉE IMMERSIVE DANS L'OCÉAN A UNE CENTAINE D'ENFANTS.

La Fondation Crédit Agricole du Finistère s'est associée au Fonds de dotation de la mer, Océanopolis Acts pour organiser une magnifique journée de Noël pour une centaine d'enfants issus de plusieurs associations sociétales de Quimper et Châteaulin. La journée aura lieu le 11 décembre prochain à la Cité des Océanauts à Océanopolis de Brest en présence, d'Arnaud Gourret, Secrétaire général du Crédit Agricole Finistère, et bien évidemment du Père Noël, qui leur offrira leur goûter !



De gauche à droite : Jean-Jacques DENIEL, Président du Crédit Agricole du Finistère, Nathalie PERON-LECORPS, Directrice d'Océanopolis Acts, Françoise RANNOU, Présidente de la Fondation Crédit Agricole du Finistère, Christine HUGUEN, permanente de la Fondation Crédit Agricole du Finistère

Cette opération de fin d'année est organisée par Océanopolis Acts en remerciements au soutien financier, donné sur trois ans, de la Fondation Crédit Agricole du Finistère, sous l'égide de la Fondation de France, pour participer à la création de la Cité des Océanauts, projet phare en 2024 de la métropole de Brest.

Engagée sur le territoire, la Fondation Crédit Agricole du Finistère se mobilise pour la jeunesse

Partenaire du Fonds de dotation, Océanopolis Acts, depuis plusieurs années, **la Fondation Crédit Agricole du Finistère** (<https://fondation.ca-finistere.org>) a décidé de soutenir la dernière création de Brest métropole, la Cité des Océanautes à Océanopolis, par une convention de mécénat avec le Fonds de dotation. Sous l'égide de la Fondation de France, elle accompagne ce projet, inauguré en juillet 2024, à hauteur de 75.000€ répartis sur trois ans (2023-2024-2025).

« C'est quelque chose d'important pour nous d'accompagner cet outil emblématique de la région brestoise, parce que c'est un outil qui apprend aux enfants, l'importance du milieu marin. » rappelle Françoise Rannou, Présidente de la Fondation Crédit Agricole du Finistère.

La Fondation Crédit Agricole du Finistère, sous l'égide de la Fondation de France a été créée en 2014, pour renforcer l'accompagnement du tissu associatif finistérien. La Fondation soutient le financement de projets portés par des organismes d'intérêt général dans six domaines d'action : l'éducation, le social, la culture et le patrimoine, la recherche et la santé, l'économie et l'environnement. En s'associant avec Océanopolis Acts pour financer la Cité des Océanautes, la Fondation participe à l'éducation des enfants aux richesses et fragilités de l'Océan.

Océanopolis Acts, acteur engagé et médiateur au service de la protection de l'Océan

Créé à Brest en 2014 sous la présidence du célèbre médecin-explorateur Jean-Louis Etienne, **le Fonds de dotation de la mer, Océanopolis Acts** (www.oceanopolis-acts.fr) a fêté cette année ses 10 ans d'engagement, de sensibilisation et de médiation pour mieux comprendre l'Océan et mieux le protéger à l'avenir. A cette occasion, Océanopolis Acts a souhaité marquer un grand coup avec la sortie de terre de l'un de ses plus beaux projets élaborés en faveur de la préservation des Océans, la Cité des Océanautes à Océanopolis de Brest.

En tant que Fonds de dotation, Océanopolis Acts a collecté auprès d'acteurs économiques, de fondations, d'entreprises et de partenaires plus de 650.000€ pour participer aux côtés de la métropole brestoise au financement de cette création unique en Europe à destination des enfants de 6 à 12 ans pour les sensibiliser à l'Océan par leurs seuls sens.

Ce nouveau paradis, inauguré à l'été 2024, est un fabuleux outil de médiation scientifique pour comprendre l'Océan et appréhender ses enjeux sur notre vie terrestre. Ce nouvel espace sensibilise les plus jeunes de façon ludique et artistique aux pollutions liées aux activités humaines et leur permet de découvrir les métiers d'aujourd'hui et de demain en lien avec la mer.

« Je suis ravi que des acteurs économiques du territoire comme le Crédit Agricole du Finistère et sa fondation soutiennent une telle création à nos côtés. » « Il est de notre devoir d'adultes de protéger ce que nous laisserons à nos enfants et au reste du monde. Tout passera par l'éducation et la pédagogie du plus grand nombre. « Le rôle du milieu bancaire est fondamental pour impulser de magnifiques projets comme celui-ci et donner l'exemple à d'autres entreprises pour se mobiliser pour l'avenir de nos enfants. » rappelle Jean-Louis ETIENNE, médecin-explorateur et Président d'Océanopolis Acts.

Reconnu d'intérêt général à but non-lucratif, le Fonds de dotation mène de nombreuses opérations pédagogiques de sensibilisation auprès du grand public et plus particulièrement des enfants. Ses actions répondent à trois grandes missions : **Partager** les connaissances scientifiques sur l'Océan aux enfants (Education), **Préserver** les écosystèmes côtiers et la biodiversité marine (Préservation) et **Favoriser l'accès** à la connaissance de tous les publics (Inclusion).

CONTACTS PRESSE



Christelle CARFANTAN
Responsable Partenariats et Mécénat
Mob. 06 76 22 00 56 | Tél. 02 98 34 40 44
Email : christelle.carfantan@oceanopolis-acts.fr



Christine HUGUEN
Permanente de la Fondation Crédit Agricole du Finistère
Email : fondationcafinistere@ca-finistere.fr
Mob. 06 78 68 25 94